

Presstext Areal Jamming

„That's when the music takes me, helping me to find my way.“

Dieses Zitat von Neil Sedaka beschreibt eine von vielen Rollen der Musik in ihrem Leben ziemlich treffend. Denn sie sind vier junge Erwachsene, die gerade neue Wege im Leben erkunden, aber eins wissen sie sicher: Musik war schon immer ein Teil davon und wird es auch immer sein.

Das ganze fing noch 2014 im Joseph von Fraunhofer Gymnasium an, als ihr damaliger Musiklehrer eine neue Schulband aufgestellt hat. Vier 13-Jährige mit viel Talent, die bereit waren, jede Menge an Bühnenerfahrung zu sammeln. So hat alles begonnen. Und dann wurden sie nicht nur zu immer besseren Musikern, sondern auch zu Freunden. Das hat sich auch auf der Bühne widerspiegelt, denn schon bald wurden sie immer öfter angefragt, auch außerhalb der Schule aufzutreten. Dabei durften sie Events wie beispielsweise den Neujahrsempfang der Stadt Cham, den Chamer Musiksommer oder den Weihnachtsmarkt musikalisch umrahmen. Egal, ob rockig mit AC/DC und Bon Jovi im L.A. Live Style Cafe in Cham oder mit etwas leichteren Balladen von Ed Sheeran auf einer Hochzeit - für AREAL JAMMING schließen die verschiedenen Musikrichtungen einander nicht aus.

Wer AREAL JAMMING einmal live erleben möchte, sollte sich auf eine Show voller junger Energie und leidenschaftlicher Performance gefasst machen, welche man sich auf keinen Fall entgehen lassen sollte.